

Thema: Prater Wien

Autor: Philipp Wagner



Grüne beantragten nun eine Bürgerversammlung

## Kaiserwiese: Diskussion um Nutzung geht weiter

Heftige Auseinandersetzungen gibt es über den Zustand der Kaiserwiese im Prater. Die vielen Veranstaltungen auf dem Grünareal sorgen für Unmut bei Anrainern. Die Grünen wollen jetzt bei einer Bürgerversammlung über die künftige Nutzung des Areals diskutieren.

Wie berichtet kritisieren Anrainer, dass die Wiese immer öfter zum Schauplatz

VON PHILIPP WAGNER

für Veranstaltungsreihen wird, wie etwa die „Wiener Wiesn“ oder die „Dinner-show Palazzo“. Vorgesehen sei aber eine Nutzung als

Naherholungsgebiet. Der Bezirk hat eine Arbeitsgruppe eingesetzt, die Vorschläge für eine künftige Nutzung erarbeiten soll. Den Grünen ist das zu wenig, daher haben sie die Abhaltung einer Bürgerversammlung beantragt: „Wir wollen, dass die Kaiserwiese wieder für die Bürger bereitsteht und nicht permanent durch Veranstaltungen blockiert wird“, so Klubobfrau Ursula Lichtenegger. Der erste Schritt sei eine breite Information für die Bevölkerung. Bezirkschef Karlheinz Hora (SPÖ) zeigt sich skeptisch: „Es wäre vernünftiger gewesen, wenn man zuerst auf Ergebnisse der Arbeitsgruppe gewartet hätte. So wirkt es wie ein Wahlkampf-Gag.“